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Уважаемые работники
сферы культуры

Тюменской области
и ветераны отрасли!

Поздравляю вас с профессиональным
праздником!

Каждый год увеличивается значимость
сферы культуры, расширяются возмож-
ности сохранения и приумножения тра-
диций многонационального народа
страны, укрепления духовно-нравствен-
ных основ нашего общества. Этому спо-
собствуют реализация национальных и
региональных проектов, профессиона-
лизм, креативное мышление и стремле-
ние к поиску новых форм художест-
венного самовыражения работников
культуры.

В сфере культуры Тюменской области
трудится около семи тысяч вдохновлен-
ных, талантливых, влюбленных в свое
дело людей. Еще раз хочу поблагода-
рить вас за моральную и духовную под-
держку жителей региона в непростое для
нас время. Ваши решимость и неравно-
душие помогли преодолеть сложности и
вынужденные ограничения, дать отпор
вызовам 2020 года. Вы активно рабо-
тали, использовали онлайн-форматы,
со зд ав али  в ые здн ые  т вор че ск ие
бригады и делали все, чтобы укрепить
уверенность и оптимизм тюменцев.

Особые слова признательности
адресую ветеранам отрасли.

Уверен, талант и мастерство тех, кто
сегодня трудится в сфере культуры, а
также накопленный в регионе творче-
ский потенциал найдут воплощение в
новых прорывных идеях и проектах на
благо Тюменской области и ее жителей.

Желаю всем творческого вдохновения
и успешного воплощения в жизнь заду-
манного. Счастья и здоровья вам и ва-
шим близким!

Губернатор Тюменской области
Александр МООР

Уважаемые работники
и ветераны учреждений

культуры района!
От всей души поздравляю вас с про-

фессиональным праздником - Днем
работника культуры России!

В этот день мы выражаем чувства
уважения и почитания всем тем, кто сде-
лал культуру своей профессией. Именно
вашим трудом красные дни календаря
и памятные даты становятся по-настоя-
щему праздничными для сотен людей.
Благодаря вашим идеям и кропотливой
работе по их воплощению, жители на-
шего района живут интересной жизнью,
участвуют в культурных мероприятиях,
оставляющих положительные эмоции в
душе каждого его участника. Выражаю
вам благодарность за профессиона-
лизм, любовь к прекрасному и стремле-
ние привить эту любовь другим. При-
мите искренние пожелания крепкого
здоровья, вдохновения, неисчерпаемой
энергии! Пусть покоряются творческие
вершины, реализуется творческий потен-
циал. Счастья, любви, удачи, заботы и
понимания близких!

Глава района Олег КУЗНЕЦОВ

Уважаемые работники культуры!
Поздравляю вас с профессиональным праздником!
В этот день слова благодарности принимают работники музеев, домов культуры, народного творчества, сельских клубов,

театров, кинотеатров, библиотек, школ искусств, коллективы художественной самодеятельности, художники и музыканты.
На вас возложена важная социальная миссия - сохранять и приумножать богатое культурное наследие нашей страны,

утверждать высокие общечеловеческие ценности, укреплять благородные традиции просветительства, нравственности, раз-
вивать юные таланты.

Примите слова искренней благодарности за ваш творческий поиск, понимание и приумножение прекрасного. Передаю
слова глубокого уважения и почитания ветеранам за добросовестный труд и преданность профессии. Вы истинные подвиж-
ники беззаветного служения интересам культуры.

От всей души желаю вам здоровья, светлого настроения и творческих успехов.
Депутат Тюменской областной Думы Виктор РЕЙН

На площади районного Дома
культуры 20 марта состоялся
праздничный концерт, посвя-
щенный седьмой годовщине
вхождения Республики Крым
в состав Российской Феде-
рации.

В рамках фестиваля «Крымская
весна» омутинцы ярко праздно-
вали возвращение полуострова
в родную гавань. На импровизи-

 Â  ÐÀÉÎÍÅ

Крым - это Россия!

Работники районного Дома культуры Владимир Ширяев, Марина Никонова,
Анастасия Бараковских и Евгений Леутенко подарили праздник зрителям

рованной сцене с патриотиче-
скими песнями выступили вока-
листы РДК. Ведущие провели для
зрителей викторину со сладкими
призами.

Участники мероприятия вспом-
нили о географических и культур-
ных достопримечательностях
Крыма. Многие удивились, услы-
шав про традиционное крымское
блюдо «Юфахаш».

Вокальный коллектив «Рос-
сияне» исполнил композицию о
вере, надежде и любви. Творче-
ский подарок жителям села пре-
поднесли ребята из цирковой
с т уд ии  «Ан тр е» .  Ан с а мбл ь
эстрадного танца «Мы молодые»
порадовал публику  зажига -
тельным флешмобом.

Татьяна МАКАРОВА
Фото автора

ВНИМАНИЮ НЕКОММЕРЧЕСКИХ ОРГАНИЗАЦИЙ
Управление Минюста России по Тюменской области информирует о необходимости своевременной сдачи ежегодной

обязательной отчетности.
Некоммерческие организации имеют право представить отчеты: непосредственно в Управление по адресу г. Тюмень,

ул. Володарского, 10; в виде почтового отправления с описью вложения; путем размещения на информационных ресурсах
Минюста России в сети Интернет. Формы отчетов размещены на сайте Управления http://to72.minjust.gov.ru. Срок представ-
ления отчетности - до 15 апреля 2021 года. Непредставление либо несвоевременное представление ежегодной обяза-
тельной отчетности влечет административную ответственность. Телефоны: 39-68-78, 39-68-95, 39-68-39.
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Не всё решается сразу
 ÑÎÁÐÀÍÈß ÃÐÀÆÄÀÍ

Продолжаем рассказывать о собра-
ниях граждан, которые проходили на
территориях сельских поселений. Оче-
редная встреча с населением состоя-
лась в Вагайском СДК. Жители села
имели возможность рассказать о на-
сущных проблемах и задать вопросы
представителям власти и районных ве-
домств. Также на сходе присутствовал
депутат областной Думы Виктор Рейн.

Пандемия внесла
коррективы

Несмотря на то что ограничительные
меры, связанные с пандемией, внесли
свои коррективы, 2020 год принес и
положительные моменты, отметил
в выступлении глава Вагайского сель-
ского поселения Сергей Новиков. Как
сообщил Сергей Владимирович, бюджет
территории остался на прежнем
уровне, он составил чуть более 9 млн
руб. Из-за режима ограничений финан-
сирование части статей было приоста-
новлено, поэтому сроки выполнения не-
которых работ по благоустройству сдви-
нулись. Остатки бюджетных средств пла-
нируется освоить в текущем году.

На сегодняшний день одной из важ-
нейших задач Сергей Новиков считает
модернизацию уличного освещения. В
настоящее время подготовлены сметы
на замену части светильников. Еще одна
статья расходов - содержание дорог.
«У нас имеется лишь небольшой про-
цент асфальтированных дорог, - отме-
тил глава поселения. - Пытаемся решать
эту проблему, но объемы недостаточ-
ные - одна улица в год. В 2020 году был
положен асфальт на улице Новая».

В населенных пунктах проводится грей-
дирование, защебенение и окювечи-
вание дорог в рамках полномочий сель-
ского поселения. Регулярно выполня-
ются работы по очистке улиц от снега,
особое внимание уделяется подъездам
к кладбищам.

Памятники
ремонтируются

Сергей Новиков остановился на со-
стоянии памятников. На сегодняшний
день сделана облицовка фасадной
части памятников героям Гражданской
войны. Не все получается сделать
сразу, но приведение обелисков в нор-
мативное состояние будет происходить
постепенно. Начато благоустройство
памятника в селе Зимовье-Вагай. Еже-
годно облагораживается мемориальный
комплекс на ул. Железнодорожников.
К 9 Мая установят новые стелы. Оста-
ются сложности с очисткой территории
памятного места, которая была долгое
время заброшена. Администрацией
выпилены старые тополя, но еще много
сорной растительности. Сергей Вла-
димирович призвал жителей зали-
нейной части села активнее участвовать
в благоустройстве мемориального
комплекса.

О событиях и планах
В числе хороших событий были назва-

ны строительство в  Вагае комфортного
дома для многодетной семьи Белкиных-
Мамаковых, которое осуществлено в
рамках партийного проекта «Единой
Росиии». Также в селе открылся торго-
вый центр «Пятерочка», что поспособ-
ствует улучшению качества жизни селян
и появлению новых рабочих мест.

В планах 2021 года инвентаризация
мест захоронений в Зимовье-Вагай и
Большекрутинской. По-прежнему на по-

вестке дня вопросы спиливания аварий-
ных деревьев и свалки, которые устраи-
вают на кладбищах граждане, посе-
товал Сергей Новиков. Актуальными
остаются  проблемы газифик ации
центральной части села Вагай, вывоз
жидких бытовых отходов, уличное
освещение дорог областного подчи-
нения.

Глава обратился к селянам с просьбой
проявлять гражданскую инициативу. «За-
дайте себе вопрос: «В каком социаль-
ном проекте по благоустройству села я
принял участие или был его инициато-
ром?» Критиковать проще, чем что-то
делать», - подчеркнул Сергей Влади-
мирович.

В адрес главы поселения прозвучали
претензии по защебенению дорог, со-
стоянию детских площадок и игрового
инвентаря. Участники собрания выясня-
ли, что относится к придомовой терри-
тории и кто должен наводить на ней
порядок. Жители многоквартирников
высказы- вали нарекания специалистам
ООО «Ромист» по содержанию подъез-
дов и вну- тридомовых коммуникаций.

Присутствовавший на встрече депутат
областной Думы Виктор Рейн охаракте-
ризовал текущую социально-экономиче-
скую ситуацию в регионе. Было уделено
внимание адресности социальной по-
мощи, проблеме трудозанятости, кото-
рая, по данным социологических иссле-
дований, в настоящее время вышла на
первое место. В разрезе программы
«Комплексное развитие сельских терри-
торий» парламентарий обозначил за-
дачу сохранения населения на селе, рас-
сказал о важности грамотной кадровой
политики и привлечения молодежи в
сельскую местность, изучения состояния
жилищного фонда и сельской ипотеке.

КОСы - вопрос
в стадии решения

Виктор Александрович высказал свое
видение ситуации по отдельным во-
просам. Он отметил, что местной власти
необходимо сформировать реестр
проблем территории, определить при-
оритетные задачи с учетом имеющегося
финансирования и четко сказать людям,
что будет сделано в текущем году.
Виктор Рейн пообещал подключиться
к решению вопросов, требующих про-
работки на областном уровне. Злобо-
дневной депутат назвал проблему стро-
ительства в селе КОСов. Жители попро-
сили помочь снизить тарифы на вывоз
жидких бытовых отходов, которые счи-
тают «грабежом среди бела дня».

Комментируя ситуацию, глава района
Олег Кузнецов проинформировал, что в
данное время администрацией направ-
лено обращение в областную Думу с
просьбой включить в обсуждение во-
прос об изменении порядка оплаты
вывоза ЖБО: предлагается привязать

оплату к объему потребления воды.
Строительство канализационно-очист-
ных сооружений рассматривается на
уровне правительства области, сообщил
Олег Анатольевич, недавно состоялась
встреча с новым директором департа-
мента ЖКХ. По предварительной дого-
воренности в 2021 году начнется разра-
ботка проектно-сметной документации.
Сооружение объекта намечено не
ранее 2023 года.

Скорая помощь
будет

Вагайцы пожаловались на работу ско-
рой помощи. Как пояснил главный врач
ГБУЗ ТО «Областная больница № 11»
Алексей Белов, временные трудности
были вызваны напряженным графиком
работы медицинских специалистов в пе-
риод пандемии. Беспокоиться не о чем,
заверил руководитель лечебного учреж-
дения, без медицинской помощи жи-
тели не останутся. В ближайшем буду-
щем в селе будет построено новое
здание врачебной амбулатории, где пре-
дусмотрены гараж и помещения для
работников скорой, будут вести прием
врач общей практики, врач-педиатр и
стоматолог.

В Крутинской газ,
а у нас?

В региональную программу газифика-
ции включено 8 заявок, проинформиро-
вал заместитель главы района Сергей
Кузнецов. Центральная часть села
Вагай, а именно участок протяжен-
ностью около 8 км от улиц Кирова,
Куйбышева, Ленина до Полевой и Вок-
зальной, в их числе. Программа будет
реализовываться по мере выделения
средств. В свою очередь, население
должно быть готово к подключению
газа. В качестве примера Сергей Анато-
льевич привел деревню Крутинскую. В
2020 году здесь было бесплатно уста-
новлено около 70 стояков, но на дан-
ный момент газифицировано только
10 домовладений.

Нужны
тротуары

На собрании граждан прозвучали по-
желания проложить тротуары с улиц
Пролетарская, Железнодорожников,
Челюскинцев до перекидного моста
через железную дорогу; сделать раз-
метку на перекрестке улиц Ленина и Ки-
рова в сторону школы, асфальтировать
ул. Юбилейная, организовать доставку
людей на массовые мероприятия в гра-
ницах поселения, установить мемори-
альную доску земляку-пограничнику
Анатолию Яковлеву, погибшему на
острове Даманский и другие.

Детей нужно
воспитывать

Елена Малушкова отметила достиже-
ния вагайских школьников в олимпиа-
дах, конкурсах и спорте. В ходе обсужде-
ния темы воспитания подрастающего
поколения и хулиганства подростков за-
меститель главы района по социальным
вопросам обратила внимание собрав-
шихся, что практически ни одно заседа-
ние Комиссии по делам несовершенно-
летних не обходится без жителей Вагай-
ского поселения. Серьезная проблема
на сегодня - алкоголизация родителей.
Какую бы работу ни проводили службы
системы профилактики, уверена Елена
Ивановна, все проблемы с подростками
идут из семьи. Она попросила сообщать
о фактах угрозы жизни и здоровью
детей по телефонам 112 и 3-30-90
(КДН и ЗП). Обращения будут опера-
тивно рассмотрены, и приняты соответ-
ствующие меры.

Анжелика ПАЙВИНА
Фото Артура САУТИЕВА

Пенсионерка Нина Поршевникова
душой болеет за родное село

Глава Вагайского сельского поселения Сергей Новиков, депутат областной Думы
Виктор Рейн и глава района Олег Кузнецов выслушали обращения граждан

Собрание жителей прошло с соблюдением профилактических требований
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Первые
в районе

Несмотря на весенние отте-
пели, отрасль животноводства
продолжает работать в зимне-
стойловом режиме. О задачах
коллектива шаньгинской
фермы ООО Сп «Ситников-
ское» рассказал главный зоо-
техник предприятия Евгений
Пинигин. Молодой специалист
трудится два года, знает тон-
кости работы с молочным
скотом и профессионально
ведет дело. Начали разговор
с главного - рациона кормле-
ния дойного стада.

- От сбалансированности ра-
циона по питательности зави-
сят молочная продуктивность
коров и объем производимого
молока. Этот показатель для
экономики хозяйства является
наиболее важным, - говорит
Евгений Александрович. - Дан-
ному вопросу мы придаем пер-
востепенное значение. Бурен-
кам скармливаем сенаж, при-
готовленный из многолетнего
разнотравья, до этого давали
викоовсяный. В качестве белко-
вого корма добавляем концен-
траты из овса, пшеницы, го-
роха. По протеину балансируем
рацион рапсовым жмыхом,
включаем соль, соду, белково-
витаминные, минеральные и
энергетические добавки. Такой
состав дневного рациона позво-
ляет доить в сутки на фуражную
корову от 17 до 18 килограм-
мов молока. Этот показатель
я в л я е т с я  с а м ы м  в ы с о к и м
среди других молочных ферм
района. Вторая задача - это
воспроизводство стада коров,
которое включает в себя искус-
ственное осеменение живот-
ных, высокий выход телят, со-
хранность молодняка и свое-
временный ввод нетелей. Если
здесь все налажено, то и мо-
локо всегда будет. Это для нас
один из главных критериев ра-
боты, так как уровень оплаты
наших тружеников напрямую
зависит от объемов производ-
ства молочной продукции. Боль-
шое значение уделяем оздо-
ровлению стада. Здоровая ко-
рова - залог высоких надоев и
рентабельной экономики веде-
ния молочного животноводства.
Без хороших кадров сложно
развиваться и вести производ-
ство, поэтому подбору людей по
основным животноводческим
профессиям мы уделяем боль-
шое внимание. На ферме сфор-
мировался хороший коллектив.
Все работники добросовестные,
исполнительные, стараются со-
блюдать технологические про-
цессы, связанные с кормле-
нием, доением и содержанием
животных. Хочу отметить Алек-
сандра Шагина. Добродушный,
отзывчивый работник, по необ-
ходимости находится на ферме.
Хорошо работают телятницы
Кымбат Самеева, Людмила
Евсина, оператор по воспроиз-
водству КРС Надежда Ситни-
кова и другие труженики от-
расли животноводства.

Главный зоотехник
ООО Сп «Ситниковское» 

Евгений Пинигин: «Моя работа
позволяет творчески подходить

к делу и находить
резервы производства»

Как на любом сельскохозяй-
ственном предприятии, у нас
имеются проблемы. Одна из
них - плохие подъездные пути к
ферме, особенно это заметно
в распутицу, когда раскисают
дороги. Хотелось бы в коров-
нике сделать вытяжную венти-
ляцию, реконструировать си-
стему поения, установить насос-
ную станцию. В текущем году
планируем разобрать старое
помещение, где расположен
узел навозоудаления, и по-
строить новое. Постоянно рабо-
таем над снижением себестои-
мости производимого молока и
повышением продуктивности
коров. Совершенствуем струк-
туру рационов кормления жи-
вотных. В текущем году будем
сеять кукурузу на силос. Эта
культура является хорошим мо-
локогонным кормом. Подби-
раем кадры, стараемся при-
влечь молодежь, хотя желания
работать на ферме у нее мало.

Малый бизнес -
на новый уровень

26 марта в Тюмени состо-
ится бизнес-форум по разви-
тию сельского предпринима-
тельства «НеГород». Главной
целью форума является поиск
новых точек инвестиционного
развития районов Тюменской
области.

Форум состоится в Тюменском
технопарке. Организаторами
мероприятия выступают Прави-
тельство Тюменской области и
центр «Мой бизнес» Инвестици-
онного агентства. Участие в фо-
руме примет губернатор Тюмен-
ской области Александр Моор.

Работа по подготовке к фо-
руму по развитию сельского
предпринимательства началась
в феврале этого года, когда
по инициативе советника губер-
натора Тюменской области
Ольги Езикеевой в муниципали-
тетах стартовала серия страте-
гических сессий «Капитаны биз-
неса» с участием топ-менедже-
ров крупнейших тюменских ком-
паний и холдингов. На сего-
дняшний день стратегические
сессии уже прошли в ряде рай-
онов региона: Заводоуковском
и Голышмановском городских
округах, Тобольске, Ялуторов-
ске, Ярковском и Исетском рай-
онах. Результаты работы будут
представлены на бизнес-
форуме «НеГород». Большое
внимание уделят одному из
главных российских трендов -
сельскому туризму. Отдельная
площадка будет посвящена про-
движению и продажам местных
товаров «Продавай тюмен-
ское!», в том числе выходу сель-
ских производителей на торго-
вые электронные площадки,
разработке уникального торго-
вого предложения, работе с со-
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циальными сетями, продвиже-
нию бизнеса.

Еще одна тема для обсуж-
дения - молодежное предпри-
нимательство на селе. Ведь
именно молодежный бизнес
сегодня во многом формирует
конкурентную экономику в
муниципалитетах, развивает
сферу услуг. Сегодня мир изме-
нился, современные технологии
позволяют продавать продук-
цию, производимую на селе,
в любой точке мира. В обще-
стве есть запрос на экологиче-
ски чистые продукты питания.

Организаторы форума «НеГо-
род» отмечают, главная особен-
ность бизнеса на селе в том,
что он максимально обращен к
людям: малое и среднее пред-
принимательство формирует
новые условия для жизни и
развития современной сибир-
ской деревни.

Участников форума ждут:
форсайт-сессия «Креативные
индустрии на селе» (с участием
талантливой сельской моло-
дежи), тематические площадки,
а также инвестиционная спич-
сессия с участием губернатора
Тюменской области.

Принять участие в бизнес-
форуме «НеГород» могут все
желающие, мероприятие бес-
платное.

Узнать больше можно по те-
лефону +7-932-482-75-67.

Регистрация на сайте Ин-
в е с т и ц и о н н о г о  а г е н т с т в а
www.iato.ru.

Мероприятие проводится в
рамках Национального про-
екта «Малое и среднее пред-
принимательство и поддерж-
ка индивидуальной предприни-
мательской инициативы».

Уважаемые омутинцы!
Смотрите телепрограмму «Сельское время» на канале

ОТР (9 кнопка) в четверг - 7.00 часов; пятницу -
18.30 часов. В субботу в 17.45 часов - повтор пятничного
выпуска.

Согласно программе газифи-
кации Тюменской области ор-
ганы местного самоуправления
оказывают социальную под-
держку в форме субсидии
гражданам Омутинского рай-
она для газификации жилых
домов (квартир).

За 2020 год воспользоваться
субсидией смогли 11 человек,
с начала 2021 года поступило
2 заявления от граждан льгот-
ных категорий.

На получение услуги могут
рассчитывать отдельные кате-
гории граждан, такие как: инва-
лиды и участники ВОВ, участ-
ники и ветераны боевых дей-
ствий, ветераны труда, члены
семей погибших (умерших) ин-
валидов ВОВ, инвалиды, оди-
ноко проживающие пенсионеры
и другие граждане, подходящие
под условия, утвержденные
постановлением Правитель-
с т в а  Тю м е н с к о й  о бл а с т и
от 05.05.2008 № 127-п.
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Субсидия
на газификацию

Субсидию, в сумме до 40 ты-
сяч рублей, можно направить
на компенсацию затрат при
осуществлении газификации
жилого дома (завершенной
после 1.01.2018) либо на пред-
стоящую оплату работ по гази-
фикации жилого дома (квар-
тиры) по договору, заключен-
ному между гражданином и под-
рядной организацией.

Для получения субсидии зая-
вителю или его законному пред-
ставителю необходимо обра-
титься в администрацию рай-
она с заявлением в установ-
ленной форме и пакетом доку-
ментов, подтверждающих его
право на получение данной
меры социальной поддержки,
в соответствии с вышеуказан-
ным постановлением.

Об условиях получения суб-
сидии можно узнать в отделе
ЖКХ администрации района по
тел. 8 (34544) 3-22-01.

Марина УСОЛЬЦЕВА

Надежда Ситникова
знает свое дело

На сегодняшний день на
ш а н ь г и н с к о й  ф е р м е  О О О
Сп «Ситниковское» трудится
около 20 человек. Содержится
321 голова животных, в том
числе 160 дойных коров. Вало-
вой надой молока в сутки со-
ставляет 27 ц при продуктивно-
сти дойного стада 17,4 кг. Этот
производственный показатель
я в л я е т с я  с а м ы м  в ы с о к и м
среди молочных предприятий
района.

Наша задача состоит в созда-
нии стабильной, рабочей ко-
манды. Хотелось, чтобы моло-
копереработчики повернулись к
нам лицом в вопросах цено-
образования на принимаемое
молоко, так как существующие

тарифы еле-еле покрывают
наши основные производствен-
ные затраты, что отрицательно
влияет на оплату труда живот-
новодов. Это снижает интерес,
престиж и привлекательность к
профессиям работников ферм.

Геннадий АМБРОСЕНКО
Фото Артура САУТИЕВА

Телятница Кымбат Самеева на хорошем счету


